
 

Commissione Indirizzo & Autovalutazione 

Dipartimento di Scienze della Terra  

Via Giorgio La Pira, 4 – 50121 Firenze 

P.IVA - Cod. Fis. IT 01279680480 

Repertorio n. XX/2023 

Prot n. XXXXX del __/__/2023 

Riunione della Commissione Indirizzo & Autovalutazione del Dipartimento di Scienze 
della Terra 

Verbale n° 5/2023 dell’adunanza del 12 ottobre 2023  

Presenti: Lorenzo Rook, Marco Benvenuti, Paola Vannucchi, Federico Raspini, 
Riccardo Fanti, Giovanni Pratesi, Lorella Francalanci, Orlando Vaselli, Pilario 
Costagliola.  

Assenti: Emanuele Marchetti, Stefano Carnicelli, Sandro Moretti 

Invitati:  

La riunione si svolge in modalità ibrida con la partecipazione del Direttore, Prof. Luca 
Bindi, per discutere il seguente  

Ordine del giorno 

1. Riassegnazione dei PuOr liberatisi dalle dimissioni di Anna Andreetta 
2. Situazione programmazione del personale docente e ricercatore 
3. Varie ed eventuali 

La Presidente della CI&A chiede al Prof. Federico Raspini di assumere l’incarico di 
segretario verbalizzante per la riunione. Alle ore 10:40, constatato il raggiungimento 
del numero legale, la Presidente dichiara aperta la seduta, illustrando l’ordine del 
giorno. 

1. Riassegnazione dei PuOr liberatisi dalle dimissioni di Anna Andreetta; 

La Presidente ricorda che la Dott.ssa Anna Andreetta, Ricercatrice a tempo 
determinato di tipo A, afferente al SSD GEO/04 ha comunicato in data 21 agosto 2023 
di aver ricevuto l'avviso di chiamata dall'Università di Cagliari con conseguente presa 
di servizio in data 2 ottobre 2023 presso il Dipartimento di Scienze Chimiche e 
Geologiche. Pertanto, la Dott.ssa Andreetta ha rassegnato le proprie dimissioni a 
decorrere dal 2 ottobre 2023.  

Questo significa che si sono liberati 0.400 PuOr che sono rientrati nelle disponibilità 
del DST e si rende necessaria una riassegnazione ufficiale di tali PuOr. La Presidente 
propone alla CIA la riassegnazione degli 0.400 PuOr al SSD GEO/04 per l’attivazione 
di una posizione da RTT. 
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La CIA approva all’unanimità. 

Il Direttore precisa che la nuova posizione sarà un RTT esterno (come da 
programmazione) con contributo di 0.100 PuOr da parte dell’Ateneo. 

2. Situazione programmazione del personale docente e ricercatore 

La Presidente illustra alla CIA l’attuale situazione per quanto riguarda la 
programmazione del personale docente e ricercatore con riferimento agli atti dovuti 
previsti nei prossimi due anni.  

La Presidente ricorda i passaggi obbligati con conseguente decurtazione dei PuOr 
dall’assegnazione ordinaria, ovvero il passaggio da RTDa a RTDb nel SSD GEO/06 nel 
2024, quello da RTDb a PA nel SSD GEO/07 e nel SSD Geo/09 nel 2024 e, infine, nel 
2025 da RTDb a PA nel SSD GEO/08. 

La Presidente ricorda che per quanto riguarda il reclutamento di RTT ci sono due 
procedure in corso negli SSD GEO/01 e GEO/10. Poi, infine, ci sono le procedure in 
fase di espletamento attivate sul progetto d’Eccellenza e che riguardano gli SSD 
GEO/04, GEO/02 e GEO/09 per le posizioni di RTDb e il SSD Geo/11 per la procedura 
di PA. Gli SSD che rimangono nella programmazione ordinaria dei ricercatori sono: 
GEO/03, GEO/10 e GEO/08. 

Infine, per quanto riguarda i Professori Ordinari è prevista l’uscita del bando per il 
reclutamento nel SSD GEO/08 con presa servizio 01 novembre 2024, con posizioni 
rimanenti ereditate da programmazione della precedente CIA e che riguardano gli 
SSD GEO/02 e GEO/09. 

Si apre la discussione. 

Fanti sostiene che le liste da inserire nella programmazione dovrebbero allungarsi e 
non limitarsi a coppie o terzine. 

Il Direttore auspica una discussione della CIA sulla programmazione dei Professori 
Ordinari, anche in ottica dei futuri pensionamenti. 

Benvenuti ricorda che ci sono dei settori acefali da molti anni. 

Costagliola precisa che nei prossimi anni i pensionamenti interesseranno sia i 
Professori Ordinari che gli Associati. 
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Rook propone di utilizzare come base di partenza per una futura discussione sulla 
programmazione la presentazione preparata ed illustrata da Fanti, che riassumeva lo 
stato dell’arte dei pensionamenti futuri. 

Fanti sostiene che le modalità di reclutamento dei Professori Ordinari (come, ad 
esempio, la possibilità di bandire posizioni precluse ad Ordinari di altri Atenei) 
debbano essere discusse in CIA. 

Intervengono Fanti, Benvenuti, Vannucchi, Costagliola e Francalanci che sollecitano 
la CIA ad un ragionamento su quale sia la sede più opportuna per una discussione 
sulla programmazione dei Professori Ordinari e sui criteri da adottare per la 
programmazione stessa. 

3. Varie ed eventuali 

Alle ore 12:00 considerata l’assenza di altri punti all’OdG da discutere, la Presidente 
dichiara sciolta la seduta. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

        Il Segretario                                                                    La Presidente 

(Prof. Federico Raspini)                                        (Prof.ssa Paola Vannucchi) 


